

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

GLISSEMENT DE TERRAIN – ARRONDISSEMENT DE LA BAIE Des travaux de consolidation des digues seront effectués

Saguenay, le 29 juin 2022 – À la suite d’une rencontre de coordination qui a eu lieu hier, réunissant la Sécurité civile de Saguenay, des représentants du ministère de la Sécurité publique du Québec et les experts en mouvement de sol du ministère des Transports du Québec, la décision a été prise d’entreprendre des travaux de consolidation des digues protectrices actuelles.

Cette consolidation doit se faire avant d’entreprendre les travaux d’excavation permettant d’adoucir la pente du site. Il s’agit plus précisément de l’ajout de 400 à 500 blocs de béton et de 65 glissières de sécurité, communément appelées « jersey », le long d’une portion de l’avenue du Port et d’une portion de la 6^e Rue. Notons que ces travaux de consolidation des digues débuteront le 30 juin et se feront de façon rapide, sans qu’il n’y ait d’incidence majeure à la circulation.

Dès la semaine prochaine, des annonces seront faites relativement aux travaux de stabilisation de la pente qui seront effectués sous la supervision de la Ville de Saguenay, laquelle est responsable de la mise en œuvre. La Sécurité civile de Saguenay s’assurera que les citoyens concernés soient informés des développements en lien avec ce dossier le plus rapidement possible.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)